
Opel Grandland feiert Händlerpremiere

Der neue Opel Grandland rollt zum Händler. Das überarbeitete SUV-Flaggschiff der Rüsselsheimer ist ab sofort zu Preisen ab 28.790 Euro erhältlich. Neben klassischen Verbrennungsmotoren ist der Grandland wahlweise auch in zwei Plug-in-Hybrid-Varianten als Hybrid4 mit Allradantrieb und einer Systemleistung von 221 kW (300 PS) sowie als Fronttriebler Hybrid mit 165 kW (224 PS) zu haben. Beide Modelle fahren serienmäßig mit einer Achtgangautomatik und profitieren vom Umweltbonus. Beim Allradmodell beträgt die Förderung 6000 Euro, beim frontgetriebenen Modell 7200 Euro.

Opel begleitet die Händlerpremiere ab heute mit einer deutschlandweiten Einführungskampagne inklusive Radiospots, Online-Bannern und Social Ads auf den Social Media-Kanälen sowie mit weithin sichtbaren Megalight-Plakaten in rund 80 Großstädten. (aum)

Bilder zum Artikel



Opel Grandland Plug-in-Hybrid.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Opel
